

Forums pour l'entourage

Cocaine, séparation, amour inconditionnel

Par Anolex Posté le 10/05/2023 à 13h55

Bonjour, j'ai 27 ans et je suis en séparation de l'homme que j'aime depuis 1 an. Avec déménagement à l'étranger (durée d'un an) pour vraiment me trouver et être heureuse seule. Il a 29 ans et prend depuis 10 ans. Je ne saurai vous dire la fréquence.

Nous nous sommes séparés, je l'ai quitté car je ne supportais pas le voir dans cet état. Je suis tout l'opposé et j'avais cette charge de l'ange qui le sauve. Car je suis plutôt saine dans mon mode de vie.

Évidemment tout se déroule à paris avec des amis addict aussi, dans le milieu de la mode. Bref le gros du problème pour moi.

Aujourd'hui nous nous aimons encore plus qu'avant. Mais a priori pas assez pour que les choses aillent mieux. J'ai décidé de le bloquer car je n'arrive pas à avancer. Je ne veux pas ressentir de culpabilité. Mais j'ai peur. Peur de me gâcher la vie. Je veux qu'il s'en sorte plus que tout mais j'ai conscience que cela se fera certainement sans moi. Quand il sera vraiment seul. Car il m'appelle quasiment tous les jours. Je suis vraiment une femme joyeuse et pleine d'ambition. J'ai perdu tout ça depuis. Merci

1 réponse

Moderateur - 26/05/2023 à 09h51

Bonjour Anolex,

Vous avez fait le choix de vous protéger parce que vous avez compris que vous ne pouviez pas le "sauver". Les décisions passent par lui et vous risquez de vous épuiser à essayer de le convaincre. Ce n'est donc pas une mauvaise décision que vous avez prise. Par contre c'est vrai que cela n'arrête pas l'amour... Cependant on ne peut pas tout pour l'autre.

Maintenant que vous êtes à distance faites attention aux "belles paroles", à la relation fantasmée et pseudo-idyllique. C'est facile d'être "idéal" à distance et de faire de grandes promesses. Ne vous laissez pas embarquer si cela vous arrivait. Ramenez-le au concret des choses et à ce qu'il fait réellement pour arrêter et pour quels résultats.

Cordialement,

le modérateur.